



Artículo de prensa de Luc-Alexandre

publié le 01/11/2008 - mis à jour le 18/11/2008

¡Hola ! Soy Luc-Alexandre KEDOTE, tengo 13 (trece) años, y vivo en Thouars.

Mi colegio se llama MARIE DE LA TOUR D'Auvergne, voy a tercero de ESO, y no tengo asignatura preferida.

Mi padre se llama Rodrigue. Tiene treinta y ocho (38) años y mi madre se llama Caroline, tiene treinta y cinco (35) años.

Mi hermana es Marie- Liesse, tiene 9 (nueve) años y mi hermano es Simon-Pierre, tiene 3 (tres) años.

Tengo muchos amigos : Moïse, Jordan, Meziane, Benjamin, Hugo, y Antoine.

Hago tenis. A mi me gusta la natación, leer, la Playstation, pero no me gusta escribir. Me encantan los amigos.

Luc-Alexandre



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.